

●第2回 シバザクラ植栽事業

開催日：平成21年3月8日 日曜日

大井川の上下流交流を目的として、平成21年3月8日(日)に長島ダムの大樽(おおたる)公園で、シバザクラの植栽事業を行いました。

植栽事業は、平成20年から開始し、今年で2年目。

今年は昨年の3倍にあたる約2,800m²に植栽し、昨年と合わせると、大樽公園の全斜面約20,000m²の内、およそ19%の区画でシバザクラが咲くことになります。

参加者は、自治体の花の会や地域住民ら約160人になり、およそ13,000株のシバザクラを植栽して頂きました。

植栽したシバザクラは4月下旬には開花し、5月中旬頃までが見頃になると思われます。

場所はここ！
(大樽公園)



準備

まずは準備！



昨年の実績を踏まえ、よりよい植栽事業にしようと、地域住民などのボランティアの協力により、打合せをしました。

夕飯どきの打合せに、皆様、集まって頂きありがとうございます。

打合せの結果、去年の3倍の面積にあたる約2,800m²の区画(大樽公園)で約13,000株ものシバザクラを植栽することに…。

更に、植栽終了後、長島ダムの中を見学してもらうことにしました。

準備



そして、当日！植栽しやすいように大樽公園にシバザクラをスタンバイ。



シバザクラの植栽間隔を検討中。手のひら×2間隔に決定。

開会式

10:00～

大樽公園の駐車場に集合



開会式。
水源地域ビジョン推進会議議長の佐藤氏による挨拶の後、スタッフからシバザクラの植栽方法や順番などの説明がありました。



雨が降りそうな天気にもかかわらず、花の会のメンバーや地域住民ら約160人が参加してくれました。

植栽

10:30～
12:00

植栽開始



シバザクラの植栽箇所は、急勾配で足場が無い場所になります。少し条件の悪い環境下で作業して頂きました。



植栽

10:30～
12:00



最近の暖かい気候のせいか、既に咲いているシバザクラもありました。
また、昨年の3倍という広さを植栽することになっていましたが、みなさん
良いチームワークで順調に作業が進みました。

お昼休み

昼休み
12:00～
13:00



時間どおりに、植栽作業は完了！
ダムを見ながら昼休みへ…。
皆様、大変お疲れ様です。

天気を気にしていましたが、昼に
なり、太陽が顔をのぞかせるよう
になりました。

昼休み
12:00～
13:00



毎正時(12:00)にあがるダムの噴水を見ながら、お弁当を食べることができました。



長島ダム管理所の前にあるロータリー。皆さん、丸くしてお弁当。ここにも、丸い花が咲きました。

ダム見学

長島ダム
内見学
13:00～
15:00



最後に長島ダムの中の見学。平日にしか見学できないダムの中も、この日は植栽作業を手伝って頂いた感謝を込めて見学を実施。

まずは、紙芝居によるダムの説明(①)。そしてダムの中を見学。日本最大級の放流ゲート(②)、長い廊下(③)、急な階段(④)などを見て頂きました。

植栽作業の後にもかかわらず、しっかりとした足取りで、最後までお付き合い頂きました。

終わりに



昨年は、写真右下の「こげ茶色」の箇所を。今年は、真ん中の「茶色い」場所を植栽しました。



写真は、昨年4月の写真。

今年は、まだ咲いてはいませんが、シバザクラが鹿に食べられないように、昨年設置した鹿除けネットも効果を発揮しているようなので、今年も昨年以上のピンク色の景色が見られるでしょう。

そして、参加していただいた皆様、またスタッフの皆様、本当にありがとうございます。

また、植栽したシバザクラは4月下旬には開花し、5月中旬頃までが見頃になると思われます。